SOBEYS STADIUM T. 416.665.9777

STADE IGA 285, rue Gary-Carter Montréal QC H2R 2W1 T. 514.273.1234



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE CANADA TOMBE FACE À LA GRANDE-BRETAGNE EN QUART DE FINALE DE LA COUPE BILLIE JEAN KING

L'équipe canadienne participera aux épreuves de qualifications en avril 2025

ITORONTO, ONI le 17 novembre 2024 – Dimanche. Équipe Canada est tombée 2 à 0 aux mains de la Grande-Bretagne en quart de finale de la Coupe Billie Jean King par Gainbridge. L'équipe canadienne, qui était composée de Leylah Annie Fernandez, Rebecca Marino, Gabriela Dabrowski, Marina Stakusic et de la capitaine Heidi El Tabakh, disputait sa première rencontre depuis son triomphe de 2023.

En lever de rideau, Marino, 103º mondial, croisait le fer avec Emma Raducanu, 58º au classement de la WTA. La Vancouvéroise n'a pas bien amorcé son premier match de la Coupe Billie Jean King depuis plus d'un an et demi. Après avoir concédé la manche initiale 6-0, elle a réussi à trouver ses repères et à remporter ses deux premiers jeux au service à zéro. Marino est également parvenue à se créer sept occasions de bris, mais n'a pu en concrétiser une seule. Au 11º jeu, la Britannique de 22 ans a brisé la Canadienne, puis a scellé l'issue du duel sur son service.

« J'ai été capable de me remettre dans le bain et de me détendre un peu à la deuxième manche. Je pense que j'ai eu beaucoup plus d'occasions, a mentionné Marino. Elle [Raducanu] a vraiment bien réussi à s'imposer dans les moments importants. La deuxième manche aurait pu aller d'un côté comme de l'autre. Je suis fière de la façon dont j'ai terminé ce match et de la façon dont j'ai joué dans la deuxième manche. »

Même s'il était dans les câbles, le Canada avait des raisons d'être optimiste, puisque Leylah Annie Fernandez s'est présentée sur le terrain pour le deuxième simple avec une fiche de huit victoires consécutives à la Coupe Billie Jean King, Cependant, Katie Boulter, 24e mondiale, a mis fin à cette séquence. Fernandez (31e) a peiné à garder la balle en jeu et n'a pas trouvé de réponse aux lourdes frappes de sa rivale. Au deuxième acte, la Canadienne a eu un regain de vie, mais n'a pas été en mesure d'orchestrer une remontée et elle s'est inclinée en des comptes de 6-2 et 6-4.

- « J'essaie toujours de me battre du premier au dernier point, a confié Fernandez. Je n'essaie jamais d'abandonner. J'ai réussi à m'accrocher à elle au début du match, mais, dans quelques moments importants, Katie [Boulter] a produit des coups gagnants ou a provoqué des erreurs dans mon jeu. Cela a été un peu la même chose au début de la deuxième manche. Vers la fin du match, j'ai commencé à mettre plus de balles en jeu, mais c'était un peu trop tard pour nous. »
- « Je suis toujours fière de mes filles, a commenté El Tabakh. Je sais qu'elles étaient là pour gagner et je sais qu'elles ont tout donné. On ne peut pas tout gagner, mais félicitations à l'équipe britannique, car les deux filles ont disputé d'excellents matchs aujourd'hui. »

Bien que le parcours d'Équipe Canada soit terminé aux Finales de la Coupe Billie Jean King, l'équipe canadienne masculine amorcera le sien en quart de finale de la Coupe Davis ce mercredi. Les téléspectateurs peuvent regarder les rencontres d'Équipe Canada gratuitement sur CBC Gem, cbcsports.ca, l'application CBC Sports et la chaîne YouTube officielle de CBC Sports. Les rencontres

SOBEYS STADIUM 1 Shoreham Dr, Suite 100 Toronto ON M3N 3A6

T. 416.665.9777

STADE IGA 285, rue Gary-Carter Montréal QC H2R 2W1

T. 514.273.1234

seront également présentées en français par <u>TVA Sports</u> et <u>TVA Sports Direct</u>, qui diffuseront les rencontres du Canada, mais aussi toutes les demi-finales et les finales.

À propos de la Coupe Billie Jean King par Gainbridge

La Coupe Billie Jean King par Gainbridge est la Coupe du monde du tennis féminin. Auparavant connue sous le nom de Fed Cup, elle est la plus importante compétition internationale annuelle par équipe du sport masculin. En 2024, un nombre record de 138 pays participent aux diverses épreuves. L'an dernier, l'équipe canadienne a récolté 2,4 millions de dollars pour son triomphe à Séville. Gainbridge, e.l.f. Beauty, Magellan, Microsoft, Tory Burch et Stake sont les partenaires mondiaux de cette compétition.

À propos de Tennis Canada

Tennis Canada, dont les origines remontent à 1890, est une organisation sportive nationale sans but lucratif dont la mission est d'assurer la croissance, le développement et la promotion du tennis au Canada et dont la vision est d'être un chef de file mondial au tennis. Nous valorisons le travail d'équipe, la passion, l'intégrité, l'innovation et l'excellence. Tennis Canada possède et administre deux prestigieux tournois de l'ATP Tour et de la WTA; les volets masculin et féminin de l'Omnium Banque Nationale présentés par Rogers. De plus, il soutient financièrement 15 autres tournois professionnels au Canada, et administre plus de 60 épreuves canadiennes dans les catégories juniors, fauteuil roulant, universitaire et tennis des maîtres. Tennis Canada est membre de la Fédération internationale de tennis, du Comité olympique canadien, du Comité paralympique canadien. De plus, Tennis Canada administre, commandite et choisit des équipes pour la Coupe Davis, la Coupe Billie Jean King, les Jeux olympiques et paralympiques et forme des équipes nationales pour les juniors, les joueurs de tennis des maîtres et les joueurs de tennis en fauteuil roulant. Tennis Canada investit ses excédents budgétaires dans le développement du tennis. Pour obtenir plus de renseignements sur Tennis Canada, visitez notre site Web au www.tenniscanada.com et suivez-nous sur LinkedIn, X, Facebook et Instagram.

-30-

Renseignements

Patrick Steski Coordonnateur des communications psteski@tenniscanada.com +1 (613) 818-6237